

Ressort: Gesundheit

Bericht: Pflegereform könnte rund 400 Millionen Euro teurer werden

Berlin, 06.07.2015, 09:03 Uhr

GDN - Die geplante Pflegereform könnte nach einem Bericht von "Bild" (Montag) rund 400 Millionen Euro teurer werden als bisher kalkuliert. Voraussetzung sei, dass sich alle 2,6 Millionen Pflegebedürftigen neu begutachten lassen.

Nach Informationen von "Bild" rechnet der Medizinische Dienst der Krankenversicherung (MDK) intern mit etwa 140 Euro Kosten pro Pflege-Gutachten. Ein Gutachten kann dann sinnvoll sein, wenn der Pflegebedürftige dadurch in einen höheren Pflegegrad eingestuft wird als ohnehin. Laut Pflegereform soll der geplante Systemwechsel von drei Pflegestufen zu fünf Pflegegraden relativ großzügig gestaltet werden. Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hatte garantiert, dass dabei keiner schlechter gestellt wird als bisher. Der MDK hofft, dass sich deshalb nicht alle Pflegebedürftigen neu begutachten lassen. "Das wird sich nur für sehr wenige lohnen", sagte MDK-Geschäftsführer Peter Pick gegenüber der Zeitung.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-57177/bericht-pflegereform-koennte-rund-400-millionen-euro-teurer-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619